

1. Mannschaft empfängt am Samstag Hainstadt

15.11.2012 12:01 von Albrecht Morast

Auf zwei Heimspiele dürfen sich unsere Zuschauer am kommenden Samstag freuen. Um 13.15 Uhr empfängt unsere 2. Mannschaft den TTSC Buchen 2 und im Anschluss an diese Partie spielt unsere 1. Mannschaft um 15.30 Uhr gegen die Spielvereinigung Hainstadt.

Zur 1. Mannschaft: Aufgrund der Unbespielbarkeit des Rasenplatzes in Hettigenbeuern musste die Partie am vergangenen Sonntag kurzfristig abgesagt werden. Der Nachholtermin steht bis jetzt noch nicht fest.

Unser Gegner aus Hainstadt hingegen konnte sein Heimspiel gegen den VFL Eberstadt austragen. Am Ende ging diese Partie mit 2:6 verloren. Lag Hainstadt nach der ersten Halbzeit mit 0:4 in Rückstand, konnte der zweite Spielabschnitt 2:2 unentschieden beendet werden.

Aktuell belegt die Spielvereinigung nach 12 absolvierten Rundenspielen den zehnten Tabellenplatz mit einem Torverhältnis von 27:24 Toren und 15 Punkten. In der letzten Saison wurde Hainstadt Neunter.

Bei den diesjährigen Stadtmeisterschaften, die in Hainstadt ausgetragen wurde, standen sich beide Mannschaften gegenüber. Diese Partie konnte unser Team zwar gewinnen, jedoch darf man eine Stadtmeisterschaft nicht mit einem Ligaspiel vergleichen.

In Sachen Startaufstellung wird es bei unserer Mannschaft, wie eigentlich jede Woche, eine Veränderung zum Spiel gegen Gommersdorf geben. So wird Uwe Bernhardt wieder im Sturm auflaufen können und Stefan Link ist nach seiner asukurierten Erkältung auch wieder auflaufen können. Dagegen wird Albrecht Morast nicht auflaufen können, er ist beruflich verhindert.

Zur 2. Mannschaft: Endlich konnte unsere 2. Mannschaft die ersten Punkte in der Reserveliga sichern. Durch den Erfolg gegen Dornberg konnte die Rote Laterne an den TTSC Buchen 2 weitergegeben werden, der unser nächster Gegner am Samstag ist. Die 2.cMannschaft vom TTSCcBuchen konnte aus sieben Rundenspielen zwei Punkte erspielen und belegt mit dem Torverhältnis von 5:19 Toren den neunten Tabellenplatz.

Mit einem weitem Erfolg könnte unsere 2. Mannschaft in das Mittelfeld vorrücken.

